



CASA GRANDE

periódico del ayuntamiento de Salamanca

número 189

ejemplar gratuito

14 - diciembre - 1984

El Grupo Popular solicitó una investigación sobre las causas que han motivado las variaciones

La remodelación del Palacio del Obispo sube de 84 a 116 millones de pesetas tras la modificación del proyecto

El Pleno municipal ha aprobado la revisión del proyecto del palacio del Obispo, destinado a museo y archivo histórico. Por una parte, debido a la necesidad de introducir modificaciones sustanciales en la estructura y en las futuras instalaciones, se ha realizado un proyecto reformado que incrementa en casi 17 millones de pesetas el proyecto original del arquitecto Antonio Fernández Alba. En segundo lugar, se ha aprobado un proyecto complementario, de 16,5 millones de pesetas, con el fin de incorporar una serie de mejoras y medidas de seguridad. El Grupo Popular se abstuvo en la aprobación de ambos proyectos.

El proyecto reformado, que pasa de 84 a 101 millones de pesetas, introduce modificaciones en cuanto a la demolición de los muros interiores y adaptación de la cimentación, la recuperación de las características de la piedra en las fachadas y la reorganización funcional de las instalaciones. El proyecto complementario, que será financiado casi en su totalidad con una subvención de 15 millones concedida por la Diputación provincial, incluye la impermeabilización y protección de la piedra, la instalación de los elementos de calefacción imprescindibles para la conservación de los documentos del archivo y los sistemas de seguridad contra incendios. Ambos proyectos han sido adjudicados a la empresa Cubiertas y MZOV,

que ya tiene encomendada la ejecución del proyecto original.

El Grupo Popular manifestó su asombro por «la doble reforma de un proyecto aprobado a principios de este año» y por el hecho de que los servicios técnicos municipales «procedan a reformar algo a lo que antes habían dado el visto bueno». El primer teniente de alcalde, Máximo Gómez, recordó que el proyecto no es de 1984, sino de 1981, y explicó que «nada más empezar la ejecución de la obra, se detectó que la profundidad de cimentación era mucho mayor a la especificada en el proyecto». El Grupo Popular solicitó una investigación de las causas que han dado lugar a las modificaciones citadas.

Adjudicadas las obras del colegio Fray Luis de León

Las obras de construcción de la primera fase del colegio de EGB Fray Luis de León han sido adjudicadas a la empresa salmantina Sebastián Polo, en 42.300.000 pesetas. Al concurso se presentaron 11 ofertas que fueron valoradas por los servicios técnicos municipales en función de la documentación exigida en el pliego de condiciones.

El derribo del antiguo colegio, ubicado entre la avenida de Alemania y la calle Profesor Sáez, y la construcción en ese solar del nuevo centro, comenzarán inmediatamente. Los 400 escolares del Fray Luis de León reanudarán las clases, tras las vacaciones de Navidad, en el antiguo centro del INEM, en la calle Cordel de Merinas, que está siendo acondicionado por los servicios municipales.

El Grupo Popular en el Ayuntamiento se abstuvo de votar esta adjudicación, por considerar que los criterios de los técnicos «no son excluyentes» y que otras ofertas inferiores «reunían también condiciones para llevar a cabo la construcción del nuevo colegio». El Grupo Socialista explicó que la oferta de Sebastián Polo fue considerada más adecuada a los intereses municipales por los propios técnicos.

CANDY



Actividades para Navidad

Las concejalías de Cultura y Festejos ya han elaborado el programa para las próximas fiestas navideñas: recitales de corales salmantinas, villancicos populares, exposición de juguetes antiguos, actividades en torno al juguete, cabalgata y distintas ornamentaciones callejeras.

Páginas 2 y 3.

Tres grandes plazas, a concurso nacional

Después de la experiencia de las plazas de Santo Tomás, Corriño y San Marcos, el Ayuntamiento ha convocado un concurso de ideas para urbanizar tres grandes plazas: la del Arrabal, Toneleros y San Cristóbal.

Página 3.

carta del alcalde

Por la democracia, contra la corrupción

Hace unos días, el presidente de la Diputación y el delegado territorial de la Consejería de Obras Públicas y Ordenación del territorio de la Junta de Castilla y León denunciaban, ante la opinión pública, la posible existencia de algunas irregularidades en una operación de compraventa realizada por una empresa pública salmantina, y en la que algunos individuos habían utilizado al parecer sus nombres para facilitar la comisión de aquellas irregularidades.

Al abordar este tema de manera pública quiero expresar mi solidaridad no solo con el presidente de la Diputación y el delegado territorial de la COPOT, personas de una honradez a prueba de insidias y calumnias, sino también con un documento que ellos mismos han elaborado a partir de tales sucesos y en el que recaba «la colaboración de todos los salmantinos para denunciar cualquier indicio de corrupción en los organismos públicos, en la seguridad de que su actitud se verá correspondida con una investigación escrupulosa y una respuesta cierta y en el convencimiento de que, de esta manera, estarán defendiendo la democracia y sus instituciones».

Y así será también por nuestra parte, porque, como ellos señalan, «para defender el sistema constitucional y democrático es necesario luchar frontalmente contra la corrupción», y por eso mantenemos el compromiso de «investigar y denunciar cualquier indicio de corrupción del que tengamos conocimiento, independientemente de las personas que puedan verse afectadas por tales acciones». También tendremos que ser diligentes para favorecer «un clima de convivencia democrática», donde la crítica cumpla la función que le corresponde, pero donde no tenga cabida el sentimiento de que la corrupción se ha instalado en las instituciones democráticas, como desde algunos sectores parece afirmarse cotidianamente.

Estamos tan firmemente decididos a luchar por el sistema democrático, como a erradicar la corrupción, porque, en definitiva, son la misma cosa. Con este talante hemos avanzado hacia una sociedad y unas instituciones más transparentes. Tenemos que seguir avanzando.

JESUS MALAGA